

## ABSTRAK

Mirawati. 2013. *Peningkatan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Alat Peraga Mata Rantai Pada Materi Perkalian Bilangan di Kelas II Sekolah Dasar Negeri 21 Pontianak Barat*. Pembimbing I : Dra. K.Y. Margiati, M.Si; Pembimbing II : Drs. Tahmid Sabri, M.Pd.

**Kata Kunci :** *Matematika, Alat Peraga, Hasil Belajar Siswa*

Adapun masalah dalam penelitian ini, dapat diuraikan sebagai berikut: (1) Apakah terdapat perencanaan pembelajaran matematika dengan menggunakan alat peraga mata rantai oleh guru pada materi perkalian bilangan kelas II Sekolah Dasar Negeri 21 Pontianak Barat?; (2) Apakah peningkatan pelaksanaan pembelajaran matematika dengan menggunakan alat peraga mata rantai oleh guru pada materi perkalian bilangan kelas II Sekolah Dasar Negeri 21 Pontianak Barat?; (3) Bagaimana peningkatan hasil belajar siswa pada materi perkalian bilangan menggunakan alat peraga mata rantai di kelas II Sekolah Dasar Negeri 21 Pontianak Barat?.

Adapun bentuk penelitian ini adalah merupakan Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Penelitian dilaksanakan di Sekolah Dasar Negeri 21 Pontianak Barat tahun pelajaran 2012/2013. Data yang diperlukan adalah: (1) Perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran dengan menggunakan lembar observasi; (2) hasil pengamatan aktivitas siswa dan hasil belajar siswa dalam mengerjakan soal yang diberikan pada tiap akhir siklus.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilaksanakan dapat disimpulkan bahwa: Hasil observasi guru terhadap perencanaan pada penelitian siklus I prosentasenya sebesar **67,65** sedangkan pada siklus II terjadi peningkatan terhadap perencanaan pembelajaran guru sebesar **20,59** sehingga prosentasenya menjadi sebesar **88,24**. Dalam pelaksanaan kinerja guru siklus I sudah digolongkan baik. Rata-rata pelaksanaan pembelajaran sebesar **70,83**. Sedangkan pada pelaksanaan kinerja guru siklus II digolongkan sangat baik. Rata-rata pelaksanaan pembelajaran mengalami peningkatan dari siklus I sebesar **21,67** sehingga rata-rata pada siklus II menjadi sebesar **92,50**. Hasil belajar siswa kelas II Sekolah Dasar Negeri 21 Pontianak Barat pada siklus I pada pembelajaran matematika materi perkalian bilangan menggunakan alat peraga mata rantai rata-rata hasil belajar siswa sebesar **61,81** sedangkan pada penelitian siklus II mengalami peningkatan sebesar **18,33** menjadi **80,14**. Untuk prosentase siswa yang tuntas, pada siklus I prosentasenya sebesar **72,22**, sedangkan pada penelitian siklus II meningkat **22,22** menjadi **94,44**. Untuk prosentase siswa yang tidak tuntas, pada siklus I prosentasenya sebesar **27,78**, sedangkan pada penelitian siklus II menurun **22,22** menjadi **5,56**. Ini menunjukkan bahwa Penelitian Tindakan Kelas yang dilaksanakan pada pembelajaran matematika materi perkalian bilangan menggunakan alat peraga mata rantai di kelas II Sekolah Dasar Negeri 21 Pontianak Barat mengalami peningkatan terhadap perencanaan, pelaksanaan proses belajar mengajar, dan hasil belajar siswa.